

OVACIONES

DOMINGO 10 DE FEBRERO DE 2019 | NUMERO 25109 AÑO LXXII

OVACIONES protege la ecología y se imprime en papel reciclado.

http://www.ovaciones.com

ATERRIJAJE FORZOZO



ZINACANTEPEC, Méx.- Al menos dos personas resultaron heridas ayer luego de que la avioneta en la que viajaban realizara un aterrizaje de emergencia en una zona descampada de este municipio.

Libera la CNTE vías... una hora

POR LILLIAN REYES RANGEL

Apenas una hora duró ayer el desbloqueo de las vías del ferrocarril en la comunidad michoacana de Caltzontzin, en Uruapan, lo que pone en evidencia las enormes discrepancias entre integrantes de la Coordinadora Nacional de los Trabajadores de la Educación (CNTE).

Luego de que la dirigencia ordenara el repliegue, acatado durante poco más de una hora, las bases reinstalaron el plantón, prolongando por casi un mes el golpe a la industria estatal y nacional.

La Secretaría de Gobierno michoacana confirmó que la liberación de otros tramos se realizó poco antes de las 18:00 horas del viernes, siendo Caltzontzin el único que continúa bloqueado.

Este viernes, el presidente Andrés Manuel López Obrador hizo un llamado a los profesores para no ser rebeldes sin causa y concretar la liberación de las vías férreas, en su visita a Huetamo, Michoacán.

Pese a la liberación de otras vías, los docentes de la sección 18 de la CNTE se mantienen en plantón frente a Palacio de Gobierno en el centro de la ciudad de Morelia y en al menos 30 municipios y oficinas de rentas.

Ver página 5

Fracasa diálogo en UAM; sigue huelga

Después de casi 150 minutos de discusión, funcionarios de la UAM y trabajadores no lograron un acuerdo para levantar la huelga que hoy cumple ocho días.

Con la mediación de funcionarios conciliadores de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social, ambas partes llegaron a las 10:00 horas a las instalaciones de la Procuraduría Federal para la Defensa del Trabajador con el objetivo de concretar una solución al conflicto obrero-patronal; sin embargo, no se logró.

Las autoridades universitarias encabezadas por el secretario general de La Casa Abierta al Tiempo, José Antonio de los Reyes Heredia, entregó a la dirigencia sindical los informes de los presupuestos de ingresos y egresos aprobados por el Colegio Académico.

Asimismo, le proporcionó el monto del presupuesto que les autorizó la Cámara de Diputados para 2019 y que es superior a los mil 299 millones de pesos.

Ver página 5

Garantizada autonomía universitaria: Cámara

POR RITA MAGAÑA TORRES

La autonomía universitaria es uno de los baluartes que se tienen en el país, por lo que las instituciones de educación superior pueden tener la garantía de que la Cámara de Diputados la mantendrá, reforzará y respetará, afirmó el diputado de Morena, Mario Delgado Carrillo.

En el marco de las audiencias públicas para el análisis de la reforma en materia educativa propuesta por el

Ejecutivo federal, el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), reiteró el compromiso del presidente Andrés Manuel López Obrador con la autonomía de las universidades, porque ésta es su convicción.

“La convicción por la autonomía universitaria va más allá de los partidos y es sin duda alguna uno de los baluartes que tenemos en nuestro país y vamos a mantenerlo, a reforzarlo y a respetarlo siempre”, expresó.

Ver página 2

Conmemora 106 aniversario de la Marcha Agradece AMLO lealtad del Ejército a civiles

Listas las fuerzas armadas para la seguridad pública, dice Sedena

POR URBANO BARRERA

Las fuerzas armadas refrendaron ayer su lealtad al presidente Andrés Manuel López Obrador y ratificaron que lo acompañarán en la cuarta transformación de la República, lo que fue agradecido por el mandatario.

En ocasión del 106 aniversario de la Marcha de la lealtad, le aseguraron que estarán siempre de su lado, sirviendo con lealtad y patriotismo en todas las acciones del gobierno a favor de la seguridad nacional.

El presidente rompió el protocolo -en este acto sólo es presencial la figura del mandatario- y tomó la palabra para felicitar a las fuerzas armadas en su conjunto.

“Que viva la lealtad del Ejército al gobierno civil, a las instituciones democráticas. Muchas gracias”, expresó.

Ante ello, el secretario de la Defensa Nacional, Luis Crescencio Sandoval dijo que los soldados, marinos y pilotos servirán al pueblo con “los sellos distintivos de las libertades públicas, los derechos humanos, la certeza jurídica y el debido proceso”.

Aseguró que “marchamos con usted para consolidar el proyecto de nación que sintetiza nuestra Carta Magna. Marchamos con usted para que México prevalezca con respetabilidad y prestigio ante el mundo. Marchamos con usted conscientes de que emprendemos una transformación nacional, pacífica y profunda, y marchamos con usted bajo las mejores lecciones de nuestra independencia, reforma y revolución”.

En el Castillo de Chapultepec, el general secretario expresó que la lealtad de las fuerzas armadas “es inquebrantable con el presidente de la República, porque el pueblo lo eligió para dar rumbo al proyecto nacional” de México.

Dijo que lo respaldarán en el



TEJUPILCO, Méx.- Andrés Manuel López Obrador, Alfredo del Mazo y Esteban Moctezuma. Más becas a estudiantes.

“Se han inhabilitado miles de tomas clandestinas y conexiones rudimentarias que dañaban en forma importante las finanzas de Petróleos Mexicanos”.

Andrés Manuel López Obrador
Presidente de México

Baja de 800 a 40 el robo de pipas con lucha antiordeña

POR URBANO BARRERA

A 44 días del inicio del Plan Antihuachicol desplegado en todo el país, el robo de combustible pasó de 800 pipas diarias a 40, dijo ayer el presidente Andrés Manuel López Obrador.

Durante una gira de trabajo por el municipio de Tejupilco, Estado de México, expuso que se continuará con la vigilancia y se espera que aún baje más el robo de combustible.

Aseguró que se han inhabilitado miles de tomas clandestinas

y conexiones rudimentarias que dañaban en forma importante las finanzas de Petróleos Mexicanos.

Criticó que por mucho tiempo ese fue un gran negocio para personas del pueblo, pero sobre todo para funcionarios desleales que encabezaban un gran saqueo a la nación.

Acompañado del gobernador Alfredo del Mazo anunció que se construirá una universidad en Luvianos, uno de los municipios más pobres de la entidad.

La universidad es una solicitud del gobernador Alfredo del Mazo a quien se le apoyará para conso-

lidar este proyecto, precisó.

Por otro lado criticó a los funcionarios y servidores públicos que simulan que trabajan y en la realidad no resuelven los problemas de la gente.

En particular se refirió a los trabajadores de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, pues al recorrer la carretera Toluca-Ciudad Altamirano encontró tramos bastante dañados, los que fueron reparados a su regreso.

Esto fue considerado por el presidente como una simulación.

Ver página 3

proyecto de Guardia Nacional y en la Estrategia Nacional de Paz y Seguridad 2018-2024.

Asimismo, precisó que las fuerzas armadas están listas para la seguridad pública.

Dijo además que cada joven que pida estar en la Guardia Nacional será formado con excelencia forjada en los más altos valores cívicos y militares.

También deberán ser ejemplo de compromiso con México y respetar los derechos humanos.

Sus principios como en las fuerzas armadas serán lealtad,



Luis Crescencio Sandoval.

ética, honor y el espíritu de servicio a la ciudadanía para portar con dignidad el uniforme que le encomiende el pueblo de México, arengó.

Un 9 de febrero de 1913, en este Castillo, particularmente, en el alcázar, cadetes del Colegio Militar ofrecieron lealtad absoluta al presidente Francisco I. Madero.

Ayer, recordando esta gesta, los integrantes de las fuerzas armadas decidieron comprometerse con el nuevo rumbo de la nación.

Ver página 3

REDADA EN 3 ENTIDADES



Con la captura de al menos 94 presuntos criminales terminó ayer el Operativo Rastrillo implementado en la Ciudad de México, el Estado de México e Hidalgo.

Ver página 8

Asesinan a tiros a periodista en Tabasco

Un periodista murió ayer tras recibir varios disparos en una localidad del sureste de México, dijeron autoridades, por lo que ya suman dos casos de comunicadores asesinados en lo que va de 2019 según un recuento de Reuters basado en reportes oficiales.

La cuenta se eleva a tres desde que asumió el nuevo gobierno de Andrés Manuel López Obrador el 1 de diciembre.

La fiscalía general de Tabasco informó que se trata de Jesús Eugenio Ramos Rodríguez. El comunicador, conocido como ‘Chuchín’ Ramos, se desempeñaba como

locutor del programa radial “Nuestra Región Hoy” en ese estado.

Los primeros reportes de los medios locales señalaron que el periodista recibió varios disparos mientras desayunaba en el restaurante de un céntrico hotel del municipio Emiliano Zapata.

“Durante la mañana, se recibió el aviso de Seguridad Pública municipal, en el que informaba que en el hospital de ese municipio había fallecido una persona del sexo masculino a causa de heridas producidas por impacto de proyectil de arma de fuego”, dijo la fiscalía en un comunicado.

Ver página 6

COMERCIO

Fortalece México acuerdo global con la Unión Europea

Página 4

RECLAMOS

Regresan China y EU a mesa de negociaciones

Página 4

FRANCIA

Chaleco amarillo pierde mano por granada

Página 7